NOUVEAUX HORAIRES

OUVERTURE DE L'ÉGLISE

- Lundi: 9h30 -19h

- Mardi au vendredi : 7h45 - 19h45- Samedi : 11h - 13h et 17h30 - 19h30

- Dimanche: 9h30 - 12h30 et 16h30 - 18h30

MESSES

- Lundi au vendredi : 12h30 et 18h30

- Samedi: 12h30 et 18h30 (messe dominicale anticipée)

- Dimanche: 11h

ACCUEIL/CONFESSION PAR UN PRÊTRE

- Mardi : <u>17h</u> - 18h15 et <u>19h00 - 19h45</u> - Mercredi : <u>17h</u> - 18h15 et 19h - 19h45

- Jeudi: 16h30 - 18h15

- Vendredi: 17h - 18h15 (uniquement)

- Samedi : 11h - <u>12h15</u> - Dimanche : 17h30 - 18h30

LOUANGE & LAUDES

- Mardi au vendredi : 7H45 à 8H15 suivies de l'adoration de 8H15 à 9H15

ADORATION

- Lundi: 16h30 à 18h15

- Mardi: 8h15 à 9h15 – 16h30 à 18h15 – 19h à 19h45
- Mercredi: 8h15 à 9h15 – 16h30 à 18h15 – 19h à 19h45

- Jeudi: 8h15 à 9h15 - 13h à 18h15

- Vendredi: 8h15 à 9h15 - 16h30 à 18h15 - 19h à 19h45

- Samedi : 11h - 12h15

- Dimanche: 9h30 - 10h30 et 16h30 - 18h30

DATES À NOTER POUR L'ANNÉE 2022-2023

- MARDI 6 SEPTEMBRE

Réouverture du Café Ozanam

- JEUDI 8 SEPTEMBRE

Reprise du catéchuménat

- **DIMANCHE 11 SEPTEMBRE**

Bénédiction des cartables, attaché-cases... et envoi en mission des catéchistes.

- MARDI 13 SEPTEMBRE

Rentrée du catéchisme et de l'éveil à la foi (Petites Sections à CM2) de 15h30 à 17h.

- VENDREDI 16 SEPTEMBRE

Rentrée d'Avance Au Large de 19h30 à 21h (Collégiens et lycéens).

- DIMANCHE 18 SEPTEMBRE

Rentrée paroissiale et présentation des activités

- JEUDI 22 SEPTEMBRE

Reprise de la prière des malades

- VENDREDI 30 SEPT. (soir) au DIMANCHE 2 OCTOBRE congrès mission à paris

- WEEK-END DES 25 ET 26 MARS 2023

Pèlerinage paroissial

à Saint-Nicolas-de-Port (Meurthe-et-Moselle) et Domrémy (Village natal de sainte Jeanne d'Arc - Vosges)

Paroisse Saint-Nicolas-des-Champs

254 rue Saint-Martin - 75003 Paris

«Vous qui avez soif, Venez...»

Paroisse Saint-Nicolas des-Champs

Dimanche 4 septembre 2022

23ème Semaine du Temps Ordinaire

« Devenir disciple missionnaire »

Dans l'évangile d'aujourd'hui, Jésus nous invite à trois reprises à non seulement le suivre, mais à être ses disciples. La radicalité de cet appel n'est pas une raison pour manquer de joie : au contraire, c'est cette radicalité même, de l'aimer comme lui nous aime, qui devient source de joie et de liberté féconde pour nous. C'est pour cela que le Saint Père lie tout naturellement le fait d'être disciple de Jésus avec la réalité de son appel à être missionnaire. Comme il nous rappel très clairement dans Evangelii Gaudium 120 :

«En vertu du Baptême reçu, chaque membre du Peuple de Dieu est devenu disciple missionnaire (cf. Mt 28, 19). Chaque baptisé, quelle que soit sa fonction dans l'Église et le niveau d'instruction de sa foi, est un sujet actif de l'évangélisation, et il serait inadéquat de penser à un schéma d'évangélisation utilisé pour des acteurs qualifiés, où le reste du peuple fidèle serait seulement destiné à bénéficier de leurs actions. La nouvelle évangélisation doit impliquer que chaque baptisé soit protagoniste d'une façon nouvelle. Cette conviction se transforme en un appel adressé à chaque chrétien, pour que personne ne renonce à son engagement pour l'évangélisation, car s'il a vraiment fait l'expérience de l'amour de Dieu qui le sauve, il n'a pas besoin de beaucoup de temps de préparation pour aller l'annoncer, il ne peut pas attendre d'avoir reçu beaucoup de leçons ou de longues instructions. Tout chrétien est missionnaire dans la mesure où il a rencontré l'amour de Dieu en Jésus Christ ; nous ne disons plus que nous sommes « disciples » et « missionnaires », mais toujours que nous sommes « disciples-missionnaires ». Si nous n'en sommes pas convaincus, regardons les premiers disciples, qui immédiatement, après avoir reconnu le regard de Jésus, allèrent proclamer pleins de joie : « Nous avons trouvé le Messie » (Jn 1, 41). La samaritaine, à peine eut-elle fini son dialogue avec Jésus, devint missionnaire, et beaucoup de samaritains crurent en Jésus « à cause de la parole de la femme » (Jn 4, 39). Saint Paul aussi, à partir de sa rencontre avec Jésus Christ, « aussitôt se mit à prêcher Jésus » (Ac 9, 20). Et nous, qu'attendons-nous ?»

Bonne semaine missionnaire à tous!

Père Josh Miechels

CHANT D'ENTRÉE

- R. Acclamez-le, bénissez-le, Serviteurs du Seigneur, louez votre Dieu, Levez les mains, chantez sans fin : «Que soit béni ton nom trois fois Saint !»
- 1. Tous ses serviteurs, bénissez sans fin ! Louez le Seigneur, élevez les mains ! Tout puissant, vainqueur, bénissez sans fin ! Chantez sa gloire à jamais !
- 2. Il est glorieux, bénissez sans fin ! Au plus haut des cieux, élevez les mains ! Voici votre Dieu, bénissez sans fin ! Chantez sa gloire, à jamais !
- 3. Il nous a sauvés, bénissez sans fin ! Nous a délivrés, élevez les mains ! Grande est sa bonté, bénissez sans fin ! Chantez sa gloire, à jamais !

LECTURE du livre de la Sagesse (Sg 9, 13-18)

PSAUME 89 (90), 3-4, 5-6, 12-13, 14.17abc

R. D'âge en âge Seigneur, tu as été notre refuge.

Tu fais retourner l'homme à la poussière ; tu as dit : « Retournez, fils d'Adam! »

À tes yeux, mille ans sont comme hier,

c'est un jour qui s'en va, une heure dans la nuit.

Tu les as balayés : ce n'est qu'un songe ;

dès le matin, c'est une herbe changeante :

elle fleurit le matin, elle change;

le soir, elle est fanée, desséchée.

Apprends-nous la vraie mesure de nos jours :

que nos cœurs pénètrent la sagesse.

Reviens, Seigneur, pourquoi tarder?

Ravise-toi par égard pour tes serviteurs.

Rassasie-nous de ton amour au matin,

que nous passions nos jours dans la joie et les chants.

Que vienne sur nous la douceur du Seigneur notre Dieu!

Consolide pour nous l'ouvrage de nos mains.

LECTURE de la lettre de saint Paul apôtre à Philémon (Phm 9b-10.12-17)

Bien-aimé, moi, Paul, tel que je suis, un vieil homme et, qui plus est, prisonnier maintenant à cause du Christ Jésus, j'ai quelque chose à te demander pour Onésime, mon enfant à qui, en prison, j'ai donné la vie dans le Christ. Je te le renvoie, lui qui est comme mon cœur. Je l'aurais volontiers gardé auprès de moi, pour qu'il me rende des services en ton nom, à moi qui suis en prison à cause de l'Évangile. Mais je n'ai rien voulu faire sans ton accord, pour que tu accomplisses ce qui est bien, non par contrainte mais volontiers. S'il a été éloigné de toi pendant quelque temps, c'est peut-être pour que tu le retrouves définitivement, non plus comme un esclave, mais, mieux qu'un esclave, comme un frère bien-aimé : il l'est vraiment pour moi, combien plus le sera-t-il pour toi, aussi bien humainement que dans le Seigneur. Si donc tu estimes que je suis en communion avec toi, accueille-le comme si c'était moi.

ÉVANGILE de Jésus-Christ selon saint Luc (Lc 14, 1.7-14)

En ce temps-là, de grandes foules faisaient route avec Jésus ; il se retourna et leur dit : « Si quelqu'un vient à moi sans me

préférer à son père, sa mère, sa femme, ses enfants, ses frères et sœurs, et même à sa propre vie, il ne peut pas être mon disciple. Celui qui ne porte pas sa croix pour marcher à ma suite ne peut pas être mon disciple. Quel est celui d'entre vous qui, voulant bâtir une tour, ne commence par s'asseoir pour calculer la dépense et voir s'il a de quoi aller jusqu'au bout ? Car, si jamais il pose les fondations et n'est pas capable d'achever, tous ceux qui le verront vont se moquer de lui : 'Voilà un homme qui a commencé à bâtir et n'a pas été capable d'achever!' Et quel est le roi qui, partant en guerre contre un autre roi, ne commence par s'asseoir pour voir s'il peut, avec dix mille hommes, affronter l'autre qui marche contre lui avec vingt mille? S'il ne le peut pas, il envoie, pendant que l'autre est encore loin, une délégation pour demander les conditions de paix. Ainsi donc, celui d'entre vous qui ne renonce pas à tout ce qui lui appartient ne peut pas être mon disciple.»

PRIÈRE UNIVERSELLE

R. Dieu notre Père, avec tous les anges et les saints du ciel, Nous te prions !

COMMUNION

- 1. Voici le Fils aimé du Père, Don de Dieu pour sauver le monde. Devant nous il est là, il se fait proche, Jésus, l'Agneau de Dieu!
- R. Recevez le Christ doux et humble, Dieu caché en cette hostie. Bienheureux disciples du Seigneur, Reposez sur son coeur, apprenez tout de lui.
- 2. Jésus, jusqu'au bout tu nous aimes, Tu prends la condition d'esclave. Roi des rois, tu t'abaisses jusqu'à terre Pour nous laver les pieds.
- 3. Seigneur, comme est grand ce mystère, Maître comment te laisser faire ? En mon corps, en mon âme pécheresse, Tu viens pour demeurer.
- **4.** Je crois, mon Dieu, en toi j'espère. Lave mes pieds et tout mon être : De ton coeur, fais jaillir en moi la source, L'eau vive de l'Esprit.
- **5.** Seigneur, tu m'appelles à te suivre. Viens au secours de ma faiblesse. En mon coeur, viens, établis ta demeure, Que brûle ton Amour.

CHANT DE SORTIE

- R. L'Esprit Saint qui nous est donné Fait de nous tous des fils de Dieu Appelés à la liberté, Glorifions Dieu par notre vie!
- 3. Tous ceux qu'anime l'Esprit Saint Sont délivrés de toute peur Et désormais fils adoptifs, Ils sont devenus fils du Père.
- **4.** N'ayons pas peur d'être des saints Puisque le Christ nous a aimés, Ouvrons les portes à l'espérance, Soyons des témoins de sa paix!
- **5.** À nos côtés se tient Marie Mère du Christ, Mère des hommes, Notre soutien et notre guide Dans notre marche vers son Fils.

